

Patri : il paraît que c'était rude ! Ils étaient là cinquante au moins, hommes et enfants, sans compter les instruments de toute forme et de tout son. Ils partaient les uns après les autres, par petits groupes, et d'un seul élan ils arrivaient à *Gloria Pa...* Mais là ils étaient subitement arrêtés ; et les premiers partis, cédant la place aux autres, revenaient en arrière pour s'élançer encore, et arriver d'un bond nouveau à cet escarpement du *Gloria Pa...* qui les arrêtait toujours. Et les bataillons se succédèrent ainsi, pendant de longues mesures, sur la pente raide. A la fin ils parurent comprendre que tous ces efforts resteraient impuissants tant qu'ils seraient divisés. La masse des assaillants se réunit une fois de plus au pied du raidillon ; ils reprîrent haleine, épongèrent leurs sueurs, et tandis que l'orchestre lançait ses notes les plus élevées, à un signal donné ils s'élançèrent tous à la fois : le *tri* fut enfin enlevé ; on se le passa de bouche en bouche, et Dieu le Père put comprendre que c'était pour sa gloire qu'on s'était donné tant de mal."

Une ordonnance médicale

Un malade va consulter le Dr X... pour un rhumatisme.

Le médecin questionne et finit par écrire une ordonnance.

Au moment où son client va se retirer, le docteur l'arrête :

— Monsieur, dit-il, si mon ordonnance vous procure quelque soulagement, veuillez m'en informer au plus vite, car, depuis deux ans, je souffre moi-même d'un rhumatisme dont je n'ai jamais pu me guérir.

Reconnaissance

Une personne désire faire connaître publiquement qu'elle a obtenu de Dieu une grande faveur, due, ce lui semble, à l'intercession du Vénéral François de Montmorency-Laval.
